

brüder Freund!

Ich will Ihnen das Sie erst im Herbst nach N.Y.
 können, muss mich sehr besorgen. Da ich am 4. Sept aus New York
 nach Tarrytown in den Catskills ins Hotel ging,
 könnte man dann erst im Oktober zur Weiterreise
 des Binges zusammenkommen. Wäre das dann Expeditionskomitee
 auch allgemein finanziell? Antwort ist ne, möglich, die
 Revision wird dann wegen der Post genommen. Wäre es
 auch noch möglich, dass Sie noch auf 1-2 Tage nach N.Y. können,
 um Klärung das mich sehr große Mühe (180 Zeilen lang getrocknete
 Maßstabarbeiten) bald durchgehen lassen.

Im Wagen meist folgenden Früh unter den
 wassernden roten Farnen des Waldes mit
 immer befrachten will.

W. Freundlich, erachtet

Ellerbogen



221 Shetman Ave

NYC 34